

**Communiqué de presse de SOS Outaouais
Pour diffusion immédiate**

SOS Outaouais dénonce une mesure temporaire insuffisante : un appel à des solutions pérennes pour l'ensemble de la région

Gatineau, le 13 juin 2024 – Les revendications ont été partiellement entendues par Québec avec l'annonce d'incitatifs financiers pour les technologues en imagerie médicale des hôpitaux de Gatineau, Hull, Maniwaki et Papineau. Cependant, SOS Outaouais considère cette mesure comme éphémère et insuffisante pour résoudre les défis structurels de rétention et d'attraction du personnel dans notre région. De plus, elles ne s'appliquent pas uniformément à l'ensemble des établissements de santé de l'Outaouais.

Des mesures temporaires qui n'abordent pas la crise de manière globale

« Nous avons besoin de solutions pérennes, pas de mesures temporaires qui ne font que reporter la problématique réelle dans le temps. La crise actuelle de pénurie de personnel en imagerie médicale ne se limite pas à quelques hôpitaux, mais touche l'ensemble de notre région », a déclaré Jean Pigeon, directeur général de la Fondation Santé Gatineau et Porteparole de SOS Outaouais.

SOS Outaouais rappelle que la Fondation Santé Gatineau a investi 350 000 \$ en bourses de recrutement dans les derniers mois pour bonifier les offres visant à contrer l'exode des technologues vers l'Ontario. Cet effort souligne l'engagement local de notre communauté à trouver des solutions durables. Cependant, les actions du gouvernement doivent aller au-delà des mesures ponctuelles.

Une approche équitable et régionale est nécessaire

Actuellement, des établissements tels que ceux de Pontiac, Wakefield et le CLSC de Saint-André-Avellin ne bénéficient pas de ces incitatifs. SOS Outaouais, exprime également des inquiétudes quant à l'iniquité des primes offertes, notamment la prime moindre offerte à Maniwaki, ce qui envoie un message de moindre importance aux citoyens ruraux.

Appel à des mesures pérennes et une rémunération différenciée

Rappelons que SOS Outaouais, une coalition formée d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais qui souhaitent parler d'une seule voix et qui partagent de vives préoccupations face à l'état actuel du système de santé et de services sociaux, exhorte dans son plaidoyer auprès de l'Assemblée nationale du Québec, la mise en œuvre de mesures permanentes et pérennes, y compris une rémunération différenciée pour les travailleurs et professionnels de la santé et des services sociaux de notre région. Ces mesures doivent s'appliquer uniformément à tous les établissements de santé de l'Outaouais afin de véritablement résoudre la crise actuelle.

Conclusion

SOS Outaouais, en partenariat avec la Fondation Santé Gatineau, continuera de plaider pour des solutions durables et équitables pour l'ensemble de la région de l'Outaouais. Il est impératif que le gouvernement comprenne et réponde aux besoins spécifiques de notre région pour garantir un accès égal et adéquat aux soins de santé pour tous nos citoyens.

Ensemble, nous pouvons faire entendre la voix de l'Outaouais pour un avenir meilleur de notre système de santé et de services sociaux.



-Jean Pigeon, DG Fondation Santé Gatineau et porte-parole de SOS Outaouais

-30-

Pour plus d'informations ou pour une demande d'entrevue, veuillez contacter :

Marylou Gauthier, coordonnatrice des communications marketing

mgauthier@fondationsantegatineau.ca

819-210-3736

À propos de SOS Outaouais : SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, coordonnée par la Fondation Santé Gatineau. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.